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楼下商场拆楼板 楼上墙壁现裂缝
房管部门表示：将到现场查看是否违规

一个小区门口 放了俩捐衣箱
管理方将把多余的放其他小区
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8月3日上午10时20分许，一辆拖拉机装载着10根长约30米的
水泥电线杆，经过郾城区商桥镇的铁路涵洞时，因为不堪重负无力爬
坡，最后滑下坡时电线杆横在了涵洞口，造成交通中断。

本报记者 齐 放 摄

本报讯（记者 齐 放） 目前，
市区许多小区都放置有爱心组织的
捐衣箱，方便人们向困难群体捐赠
衣物。而在市区汉江路的一个小
区，大门口竟然矗立着两个几乎一
模一样的捐衣箱。

【现场】
小区大门两侧都有捐衣箱

8月 3日上午 8时，记者来到
市区汉江路与井冈山路交叉口的一
居民小区。刚进小区大门，记者就
看到南北两侧各有一个绿色的铁制
箱柜。两个箱柜几乎一模一样，北
面的写着“旧衣物投放箱”，南面
的写着“旧衣服回收箱”，放置的
爱心组织也不同。

小区居民刘女士告诉记者，北
边的那个捐衣箱设置的时间可能要
早一些，大概是5月份的时候设立
的。可是没隔多久，南侧也放置了
个捐衣箱，两个捐衣箱隔路相望。

小区一位大妈说：“我赞成让
大家捐衣服帮助别人，可是我们这
个不大的小区内就放了两个捐衣
箱，是不是有点太多了？附近的其
他小区就没有发现捐衣箱，为啥不
让多余的捐衣箱放到别的小区，充
分发挥它的作用呢？”

【管理方】
将把多余箱子放其他小区

那么，为何会有两个捐衣箱
“把守”一个大门吗？

记者首先拨打北侧捐衣箱的电
话，一位姓何的先生接了电话。何
先生表示，他们的捐衣箱设置的时
间早，而且也是根据调研后合理设
置的。据目前反映的情况看，市民
捐衣的效果还不错。至于后来为何
会有另一家爱心组织的捐衣箱，他
也不清楚。

随后，记者又拨打南侧捐衣箱
上的服务电话。一位姓李的先生表
示，他们的捐衣箱由源汇区慈善总
会监督设置，目前仍在有计划地在
市区各小区投放。

“我们是从今年 5月开始放置
捐衣箱的，同时，另外一家爱心组
织也在开展同样活动。我们一般是
标示出小区位置，由捐衣箱制作方
直接拉到小区。可能是投放人员
不在意，没有反馈给我们，致使这
个小区门口有两个捐衣箱。如今了
解情况后，我们可以把捐衣箱重新
放置到其他小区。”李先生说，他
们将进行排查，避免重复设置，让
捐衣箱充分发挥应有作用。

本报讯（见习记者 李林润） 8
月 3 日上午，记者接到新闻热线
称，在市区辽河路与嵩山路交叉
口，就两三分钟时间，接连发生两
起交通事故。

当日上午9时20分左右，记者
来到现场，看到在市区嵩山路与辽
河路交叉口处，一辆公交车与小汽
车发生剐蹭，小汽车右侧前轮处凹
陷。在路口北侧的嵩山路上，还有
另一起交通事故。记者走过去看
到，一位小姑娘抱着膝盖坐在地
上，一只鞋子散落在身旁。此时，

120急救人员已赶到现场，医护人
员正在询问小姑娘的伤势。

“这前后两起交通事故发生的
时间就没错几分钟。”一位路过此
处的市民告诉记者，这边是一个小
汽车蹭倒了一位小姑娘，那边是公
交车与私家车发生剐蹭。“这就一
会时间，发生这两起交通事故，这
也不知道是因为啥。”

随后，记者找到在该十字路口
执勤的一名辅警。“这两起交通事
故发生的时间，前后没错两三分
钟。”该辅警说，一方面，现在正

值暑期，希望家长能够加强对孩子
们交通安全意识方面的教育；另一
方面，希望司机朋友出行时能够安
全驾驶。

昨日上午，市区辽河路与嵩山路交叉口

间隔几分钟 连发两起事故

本报讯 （见习记者 王麓棣）
“这几天我们家楼下的商场正在安
装电梯。这个商场有两层，为了打
通一楼和二楼，他们拆除了两层楼
中间20平方米的楼板，用来安装电
梯。”8月 2日，金地翠园小区住户
李女士拨打本报新闻热线反映，

“因为我们小区是商住两用楼，一
楼和二楼是商场，三楼以上就是住
宅。现在他们在拆除楼板，施工时
噪音很大影响休息。此外我们也想
知道拆除楼板有正规手续吗？会不
会对我们的住宅楼造成危险呢？”

【市民反映】
楼下商场拆楼板装电梯

8 月 3 日上午，记者来到市区
支一路与泰山路交叉口，联系到了
金地翠园小区住户李女士，她向记
者展示了施工人员正在拆除楼板安
装电梯的照片。

“上周就开始拆除一楼和二楼
之间的楼板，噪音很大，并且造成
了 楼 上 一 住 户 家 中 墙 体 出 现 裂
缝。”李女士说道，“连着一周，都

能听到这种噪音，楼上很多居民休
息都受到影响。此外，我们还担心
这样施工会不会导致住宅楼出现安
全隐患呢？”

随后，记者采访了该小区物业
的工作人员，该工作人员告诉记
者：“噪音肯定是有的，但是小区
居民家中墙体出现裂痕并没有告知
我们，这事我们不清楚。”

【施工方回应】
拆楼板不会造成安全隐患

当日上午，记者就此事联系到
了商场施工负责人。

“这个情况我们已经同业主进
行了商议，三天之内我们就会解决
此事，并会出示所有的施工手续并
对业主进行公示。这个房子都是框
架结构的，我们拆除的是楼板，对
楼体不会造成安全隐患。”该负责
人说，“现在我们施工都是在居民
上班之后开始施工，上午 8点到 11
点半，下午 3点到 7点半，其他时
间不会进行施工，会保证居民的正
常生活。”

【部门声音】
将到现场查看是否违规

当日下午，记者采访了市勘测
规划设计院，相关负责人告诉记
者：“我们只是设计图纸，小区居
民楼墙体出现裂痕，应该归房管局
房屋安全鉴定中心管。”

随后，记者采访了市住房保障
和房屋管理局房屋安全鉴定中心。
一名工作人员告诉记者：“根据所
反映的情况，我们将前去现场查
看，看他们是不是按照图纸上进行
施工，看看在施工过程之中有无违
规，我们在进行进一步处理。”
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